
Aufsichtsrat
Beitrag von „ivan“ vom 2. Dezember 2019, 15:03

Aktuell langt erstmal der klassenerhalt, dazu noch der Aufstieg der A Jugend

Das wünsche ich mir zu Weihnachten!
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